



Architecture de paysage et design urbain

## **CCxA recrute un.e ARCHITECTE PAYSAGISTE SENIOR – CHARGÉ.E DE PROJETS**

### **POSTE PERMANENT, MONTRÉAL**

**CCxA** (Claude Cormier et Associés) est une firme de design reconnue internationalement qui offre des services professionnels en architecture de paysage et en design urbain dont la pratique s'étend bien au-delà de la sphère traditionnelle en créant des ponts entre le design urbain, l'architecture et l'art public. Avec une attitude résolument optimiste face au pouvoir du design, la firme dote sa pratique d'une rigueur conceptuelle constante qui guide sa capacité d'innover, d'imaginer des solutions nouvelles, significatives et durables.

**Joignez-vous à notre équipe de designers passionnés et hautement créatifs et venez partager avec nous votre curiosité, votre ingéniosité et votre capacité à relever des défis. CCxA travaille sur de nombreux projets au design novateur et recherche activement des professionnels ayant une passion pour le design, la résolution de problèmes techniques complexes, la recherche et l'innovation.**

#### **Description du poste**

Communicateur.trice hors-pair, l'architecte paysagiste sénior chargé.e de projet est en mesure de démontrer et de partager une compréhension claire et sensible de la discipline de l'architecture de paysage ainsi que d'être engagé.e à nourrir des réflexions autour d'enjeux (conceptuels, historiques, esthétiques, sociaux, environnementaux, techniques, ...) spécifiques des villes, paysages et lieux sur lesquels il/elle s'affaire.

Fort.e d'une expérience acquise sur plusieurs années et d'une autonomie se déployant sur plusieurs étapes de développement des projets (concept, plans et devis, exécution, gestion de projet, ...), ses réflexes aiguisés et sa flexibilité lui permettent de saisir rapidement les priorités et l'intensité des efforts à effectuer pour livrer les projets sur lesquels il/elle travaille, dans le respect des budgets et échéances. Il/elle fait preuve d'enthousiasme, d'initiative, de rigueur et sait travailler de manière positive, constructive et collaborative.

Appelé.e à élaborer et supporter des concepts et narratifs conceptuels, son approche est compatible avec le processus de design itératif et démontre une aisance à pouvoir diriger une équipe de projet. Il/elle agit à titre de référence pour les membres de l'équipe, est en mesure de déléguer habilement les tâches ainsi que de mener des processus de contrôle-qualité engageants pour l'équipe de projet.

Le/la chargé.e de projet est le point de contact avec le client et il/elle participe aussi à la rédaction d'offres de services et au développement des affaires avec l'équipe de direction. Il/elle est en mesure d'établir des plans de travail adaptés et réalistes, en phase avec les prestations à offrir, les échéances à rencontrer, et synchronisés avec les budgets d'honoraires et de construction.

Une bonne connaissance des techniques de constructions, des réalités géographiques nord-américaines lui permettent d'établir des estimations budgétaires précises reflétant les marchés locaux.

Jouant également un rôle d'ambassadeur pour la firme et la discipline, le/la chargé.e de projet possède une capacité d'analyse et d'organisation lui permettant d'assurer avec leadership, vivacité d'esprit, assurance et aisance l'animation de réunions de présentation ou de coordination.



Architecture de paysage et design urbain

### Fonctions générales

- Élaborer, développer et supporter des narratifs conceptuels pertinents en collaboration avec l'équipe de direction;
- Développer des échéanciers et programmes de travail ajustés aux efforts à mettre en place.
- S'assurer de la qualité et de la justesse des tâches effectuées et des livrables;
- Encadrer et accompagner l'équipe de projet, suivre l'ensemble des tâches associées au développement du projet (concepts préliminaires, plans et devis complets, analyse de soumissions, suivi de chantier, suivi post-construction, ...);
- Accompagner l'équipe de projet dans la réalisation des illustrations et supports visuels du projet (plans couleurs, schémas, coupes, rendus 3D);
- Participer à l'élaboration de stratégies végétales (connaissances des végétaux un atout);
- Donner du feedback en continu aux collègues avec lesquels il/elle interagit, dans l'optique d'un accompagnement/développement professionnel sain;
- Assurer une coordination efficace avec les équipes de projets, de consultants et clients;
- Effectuer un suivi rigoureux sur la gestion des honoraires et des coûts de construction;
- Préparer et être en charge des présentations aux clients, instances décisionnelles ou publiques, ... ;
- Rédaction d'offres de services et de textes descriptifs de projet avec l'équipe de direction;
- Maintenir et développer les relations-clients et avec les partenaires d'affaire;
- À l'occasion, donner des conférences ou animer des séances de table ronde, rédiger des articles en collaboration avec l'équipe de direction;
- Jouer un rôle clé dans le maintien et le développement des standards, méthodes de travail et processus de la firme.

### Les exigences pour ce poste sont :

- Détenir un diplôme universitaire de niveau baccalauréat en architecture de paysage (maîtrise en architecture de paysage ou domaine connexe un atout);
- 10 années d'expérience au sein de bureaux reconnus en architecture de paysage, incluant 3 années à titre de chargé de projet;
- Être membre d'une association professionnelle en architecture de paysage (ex. AAPC, ASLA, ...);
- Capacité à communiquer en français et en anglais (oral et écrit);
- Maîtrise des logiciels de la Suite Adobe, Rhino, Sketchup, Suite Office, connaissance des processus BIM et base fonctionnelle Revit;
- Détenir l'attestation ASP Construction pour la santé et sécurité générale sur les chantiers de construction (un atout).

### CCxA propose :

- Un environnement de travail dynamique et hautement créatif;
- De 35h à 40h/semaine avec possibilité de partage de temps bureau/télétravail (heures supplémentaires payées le cas échéant);
- Un salaire concurrentiel en fonction de l'expérience du candidat;
- Un programme de bonification;
- Un régime de participation différée aux bénéfices (RPDB);
- Un programme de formation continue;
- Une assurance collective privée;
- Une cotisation Bien-être;
- Jours de vacances et jours de maladie payés selon la politique de l'entreprise;
- La cotisation annuelle à une association professionnelle payée.

Envoyez votre CV, un portfolio et tout autre élément dans lequel vous excellez, en indiquant les tâches et le niveau d'implication qui vous ont été confiés. Notez que vous aurez aussi à fournir 2 références récentes.

Envoyer par courriel à : [info@ccxa.ca](mailto:info@ccxa.ca)

La date limite pour déposer votre candidature est le : 13 juillet 2023

**Nous remercions toutes les personnes qui soumettront leur candidature, mais seules celles retenues seront contactées.**



Architecture de paysage et design urbain

## **CCXA HIRES A SENIOR LANDSCAPE ARCHITECT – PROJECT MANAGER**

### **FULL TIME POSITION, MONTREAL**

CCxA (formerly Claude Comier et Associés) is a design office recognized internationally for its approach to Landscape Architecture and Urban Design that strives to establish links between public art, ecology, urban design, and architecture. With a tenacious optimism in the power of design, the firm places a high value on conceptual rigour towards innovating meaningful, site specific, and sustainable solutions that enhance the experience of the public realm.

**Join our team of passionate and creative designers, sharing your curiosity, ingenuity and ability to take on challenges. CCxA works on numerous projects and is actively seeking professionals with a strong interest in design and technique, innovation, complex problem solving, research and innovation.**

#### **Job description:**

As an exceptional communicator, the Senior Landscape Architect / Project Manager should be able to demonstrate and share a clear and thoughtful understanding of the discipline of Landscape Architecture, as well as a commitment to fostering discussions around specific issues (conceptual, historical, aesthetic, social, environmental, technical, etc.) related to developing cities, landscapes, and places where we work.

With experience and autonomy throughout various stages of project development (concept, plans and specifications, execution, project management, etc.), the candidate should bring judgment and flexibility to quickly grasp priorities and the level of effort required to deliver projects within budget constraints and deadlines. Applicants should exhibit enthusiasm, initiative, and thoroughness while maintaining a positive, constructive, and collaborative work approach.

Involved in developing and supporting conceptual designs and narratives, this role should align with the studio's iterative design process, demonstrating an ability to lead a project team. The candidate will serve as a reference for team members, adeptly delegating tasks, and engaging quality control processes for the project team.

The Project Manager will serve as the main point of contact with the client, writing fee proposals and working in business development alongside the management team. The applicant should be able to establish appropriate and realistic work plans that align with the services to be provided, deadlines to be met, and synchronized with fee and construction budgets.

A good understanding of construction techniques and North American geographical realities will enable the candidate to provide accurate budget estimates reflecting local markets.

Additionally, as an ambassador for the firm and the profession, the Project Manager should possess analytical and organizational skills that confidently allow for the facilitation of presentations or coordination meetings with leadership, quick thinking, and ease.



Architecture de paysage et design urbain

### General Functions

- Develop, create, and support relevant conceptual narratives in collaboration with the management team;
- Develop timelines and work programs tailored to the required efforts;
- Ensure the quality and accuracy of tasks performed and deliverables;
- Supervise and guide the project team, overseeing all tasks associated with project development (preliminary concepts, complete plans and specifications, bid analysis, site supervision, post-construction follow-up, etc.);
- Assist the project team in producing project illustrations and visual materials (colour plans, diagrams, sections, 3D renderings);
- Contribute to the development of planting strategies (knowledge of plants is an asset);
- Provide continuous feedback to colleagues with whom they interact, aiming for a healthy professional development and support;
- Ensure effective coordination with project teams, consultants, and clients;
- Maintain strict oversight of fee management and construction costs;
- Prepare and lead presentations to clients, decision-making bodies, or the public;
- Assist the management team in writing fee proposals and project descriptions;
- Maintain and develop client relationships and business partnerships;
- Occasionally deliver lectures or facilitate roundtable sessions, and collaborate with the management team in writing articles;
- Play a key role in maintaining and developing the firm's standards, work methods, and processes.

### Qualifications & Prerequisites:

- Hold a bachelor's degree in landscape architecture (a master's degree in landscape architecture or a related field is an asset);
- Have 10 years of experience in renowned landscape architecture firms, including 3 years as a project manager;
- Be a member of a professional association in landscape architecture (e.g., CSLA, ASLA, etc.);
- Ability to communicate in both French and English (oral and written);
- Proficiency in Adobe Suite, Rhino, Sketchup, Microsoft Office Suite, knowledge of BIM processes, and a working knowledge of Revit;
- Possess the ASP Construction certificate for general health and safety on construction sites is an asset.

### CCxA proposes :

- A dynamic and highly creative work environment;
- 35 to 40 hours per week with the possibility for a hybrid of office and remote work (overtime paid if applicable);
- A competitive salary based on the candidate's experience;
- A bonus program;
- A deferred profit-sharing plan (DPSP);
- A continuous training program;
- Private group insurance;
- Well-being contribution;
- Paid vacation and sick days according to company policy;
- Annual membership fee for a professional association paid.

Please send a cover letter, resume, portfolio and any other items that demonstrate your interest, experience and qualification, indicating the roles and level of involvement in your professional background. Note that 2 References will be requested at the interview stage.

Send via email to: [info@ccxa.ca](mailto:info@ccxa.ca)

Submittal deadline: **July 13, 2023**

***We would like to thank all who show interest in this position. Only those candidates being considered will be contacted.***